



Nota informativa

Nuevo número del Boletín de Noticias de CEC-España

El Centro Europeo del Consumidor conmemora el 50 aniversario de protección al consumidor en su número especial de diciembre

Madrid, 22 de diciembre de 2022. El nuevo [Boletín](#) de noticias rinde homenaje al cincuenta aniversario de protección de los derechos de los consumidores en Europa. El derecho a la protección de la salud, de los intereses económicos, el derecho a la protección frente a los daños, así como el derecho a la información, la educación y a la representación han sido los principales pilares que han sustentado las distintas políticas y reglas dirigidas para proteger los derechos de las personas consumidoras durante todo este tiempo.

Asimismo, CEC-España recuerda algunas de las claves para comprar de forma segura y responsable durante estas Navidades y se hace eco del nuevo Código Deontológico sobre publicidad infantil de juguetes con el que se persigue dotar al sector de unos anuncios más igualitarios, veraces y constructivos. En lo que se refiere a economía circular, se hace también un repaso a las distintas medidas adoptadas por el Gobierno de España y las instituciones europeas con el fin de que los envases sean más reutilizables, de evitar el sobreenvasado y el desperdicio alimentario y de impulsar el consumo de proximidad.

>> [Boletín de Noticias nº 28](#)

El contenido de esta nota informativa recoge únicamente las opiniones del autor que es el único responsable del mismo. No refleja las opiniones de la Comisión Europea y/o la Agencia Ejecutiva de Consumidores, Salud, Agricultura y Alimentación (CHAFEA), y/o su sucesor el Consejo Europeo de Innovación y la Agencia Ejecutiva de PYMES (EISMEA) o cualquier otra institución de la Unión Europea. La Comisión Europea y la Agencia no asumen ninguna responsabilidad por el uso que pueda hacerse de la información que contiene.

El contenido de esta nota informativa, disponible en el dominio europa.eu, puede contener "enlaces externos" a sitios web en otros dominios diferentes a europa.eu que son responsabilidad exclusiva de su autor. Los servicios de la Comisión Europea no tienen ningún control ni asumen ninguna responsabilidad sobre estos "enlaces externos". Cuando los visitantes de los sitios web de la Comisión deciden entrar en tales "enlaces externos" que dirigen a sitios web con dominios distintos de europa.eu, lo hacen bajo su propia responsabilidad, abandonando el dominio oficial de la Comisión Europea. En particular, estos visitantes estarían sujetos a las políticas de cookies, privacidad y legalidad (incluyendo la protección de datos y los requisitos de accesibilidad) del sitio web externo.